

Enfrentamiento en Madera deja dos muertos

Un enfrentamiento armado registrado el pasado martes, en el municipio de Madera, dejó como saldo la muerte de dos personas, quienes al parecer eran integrantes de un grupo criminal que opera en esa zona del estado. De acuerdo a la información oficial, un grupo de sujetos armados se "topo" con un grupo de elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), lo que desató un intercambio de balas en la comunidad de Las Varas ubicado dentro del municipio antes mencionado.

https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/cuauhtemoc/enfrentamiento-en-madera-deja-dos-muertos-8819988.html